

Cependant, je ne voudrais pas déposer la plume sans rendre justice à tous ceux qui ont collaboré à ce beau volume. La partie matérielle mérite en effet les plus grands éloges. Comme à son ordinaire M. A. Rey l'habile imprimeur de l'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon, a exécuté une œuvre d'une élégance et d'une correction parfaites. Les artistes auxquels a été confié le tirage et la confection des clichés ont également bien réussi dans leur tâche.

Enfin, nous sommes heureux d'annoncer à nos lecteurs que la deuxième série de la *Bibliographie lyonnaise* est actuellement sous presse et que les volumes suivants paraîtront à des intervalles très rapprochés. D'ici à un petit nombre d'années M. Julien Baudrier aura terminé le magnifique monument qu'il élève à la gloire de notre chère cité lyonnaise.

Dr Humbert MOLLIERE,

*Membre de la Société des Bibliophiles lyonnais.*

